



大崎上島町

安芸太田町

かみじまネット & さんさんネット 交流会



7月27日、大崎上島町で「かみじまネット」と「さんさんネット」の交流会を行いました。安芸太田町から大崎上島町まで約2時間半♪移動するバスの中では賑やかな笑い声が絶えず、協力員さん同士の交流の輪が広がっているようでした。

長旅を終え、美しい海に囲まれた大崎上島へ到着すると、協力員さんや職員のみなさんが温かく出迎えて下さり、さんさんネット14名、かみじまネット30名の交流会が始まりました。



交流会に参加されたみなさん



前半は、それぞれの活動紹介をしながら質問に答える形で進められ、広報活動はどのようにしていますか？活動の際の移動は自家用車ですか？といった質問が積極的に行われる等、協力員さん方の活動に対する熱心さが伝わってきました。

後半は、活動する際によくある判断に迷ってしまう事例をあげながら、グループごとに意見交換をしました。参加者のみなさんは、これから活動を始められる方からベテランの方までさまざまでしたが、活動に対する熱

い思いは、等しく伝わってきました。また、サービスを利用される方の思いや、活動を引き継ぐ協力員さんに配慮しながら日々活動をされており、人と人の思いやりの輪が広がっていることを、この交流会の場で改めて感じることができました。そうした協力員さんの思いをしっかりと受け止め、今まで以上に活発な活動となるようサポートしていきたいと思えます!!